

## Sebastián vuelve a dejar la puerta abierta para negociar sobre Garoña

El ministro de Industria insistió en que no habrá «líneas rojas» en el Pacto de la Energía tras los actos conmemorativos del 30 aniversario del Consejo de Seguridad Nuclear

*agencias / madrid*

Los actos conmemorativos del 30 aniversario del Consejo de Seguridad Nuclear (CSN) celebrados ayer en Madrid volvieron a poner el nombre de Garoña en boca de expertos y Gobierno. El ministro de Industria, Miguel Sebastián, abordado en los pasillos del Senado donde se celebró la efemérides, volvió a dejar la puerta abierta a negociar sobre el futuro de Garoña después de que el PP reiterara el viernes que pedirá al Ejecutivo que revoque su decisión de cerrarla en 2013 para alcanzar un Pacto de Estado en materia energética.

Preguntado por esta cuestión, Sebastián insistió en las mismas palabras pronunciadas la pasada semana y señaló que no se han puesto «líneas rojas» de cara a negociar con el PP. No obstante, «todavía no nos hemos sentado a hablar y por tanto creo que es un poco prematuro hablar del contenido de la

negociación», dijo Sebastián tras su intervención en el 30 aniversario del CSN.

El ministro de Industria, Turismo y Comercio, avanzó que espera reunirse «esta semana» con el portavoz económico del PP, Cristóbal Montoro, con quien empezará a hablar «del 'mix' energético y de todos los temas que estaban en la lista» que el Ejecutivo envió a la oposición con el objetivo de alcanzar un Pacto por la Energía.

Ya durante su intervención en el aniversario del CSN, el ministro afirmó que se han alcanzado las condiciones para abordar con el resto de fuerzas políticas un pacto de Estado que mire «al futuro y no al pasado», y trate cuestiones estructurales y no puntuales del modelo energético.

Una de cal y otra de arena

Mientras tanto, la secretaria de Organización del PSOE, Leire Pajín, aseguró en la rueda de prensa posterior a la reunión quincenal de la Comisión Ejecutiva Federal del PSOE que su partido mantiene su rechazo a la energía nuclear y su respaldo a la decisión del Gobierno de cerrar la central de Garoña, en Burgos, aunque añadió que los socialistas están dispuestos a «hablar de todo» con el PP con el fin de llegar a un pacto energético. «Cuando uno se sienta tiene que estar dispuesto a hablar de todo, aunque se conozca cuál es nuestra posición a priori», manifestó Pajín, quien añadió que en la reunión se habló de la apertura de negociaciones sobre energía con el PP, pero el presidente del Gobierno y secretario general del PSOE, José Luis Rodríguez Zapatero, no hizo «ninguna consideración» que pueda entenderse como un «cambio de posición» de los socialistas.

Mientras tanto, la presidenta del Consejo de Seguridad Nuclear, Carmen Martínez Ten, señaló que el CSN tendría que reanalizar las actuales instrucciones técnicas complementarias de funcionamiento de la central del Valle de Tobalina, si el Ministerio de Industria resolviera cambiar de decisión sobre su prórroga, dado que han sido diseñadas con la vista puesta en cuatro años de funcionamiento y no diez.



El Gobierno central anunció hace un año el cierre de la central nuclear de Garoña para julio de 2013.

*DB*